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Sustantivos2
● El nominativo (nom.) se 

utiliza para expresar el sujeto 
y el atributo en una oración

 Masculino Femenino Neutro

Singular
Ἑνικὸς ἀριθμός

el la lo

nom -ος -α / -η -ον 

Plural
Πληθυντικὸς ἀριθμός

nom -οι -αι -α 

Ὁ Ἥφαιστος Ἑλληνικὸς θεός ἐστιν → Ὁ Διόνυσος καὶ ὁ Ἥφαιστος Ἑλληνικοὶ θεοί εἰσιν

Ἡ Ἀθηνᾶ Ἑλληνικὴ θεά ἐστιν →  Ἡ Ἀθηνᾶ καὶ ἡ Ἀφροδίτη Ἑλληνικαὶ θεαί εἰσιν

Ὁ Χείρων Ἑλληνικὸν θηρίον ἐστίν →  Ὁ Χείρων καὶ ὁ Πήγασος Ἑλληνικὰ θηρία εἰσίν



Artículo3
● ὁ Διόνυσος Ἑλληνικὸς θεός ἐστιν
● ἡ Ἀθηνᾶ Ἑλληνικὴ θεά ἐστιν

 Masculino Femenino Neutro

Singular el la lo

nom ὁ     ἡ   τό   

Διόνυσος θεός ἐστιν
Sin artículo porque es 
desconocido o se 
menciona por primera vez

El atributo no lleva artículo

Ὁ Χείρων Ἑλληνικὸν θηρίονLos nombres propios 
suelen llevar artículo

Θεὸς οὐκ ἄνθρωπος ἐστιν
Si no lleva artículo se 
traduce por 
indeterminado: “un dios…”



Adjetivo de 3 terminaciones4

● ὁ Διόνυσος Ἑλληνικὸς θεός ἐστίν
● ἡ Ἀθηνᾶ Ἑλληνικὴ θεά ἐστίν
● Ὁ Χείρων Ἑλληνικὸν θηρίον ἐστίν

 Masculino Femenino Neutro

Singular
nom Ἑλληνικός Ἑλληνική Ἑλληνικόν

plural Ἑλληνικοί     Ἑλληνικαί    Ἑλληνικά  

El adjetivo concuerda 
con el sustantivo al que 
acompaña

Recuerda: en fem sing 
hay dos terminaciones 
posibles ‒α /‒η



Verbo εἰμί5
Singular

ὁ Διόνυσος
Ἡ Ἀθηνᾶ
Ὁ Χείρων

ἐστί(ν)

Plural

Ὁ Θεόκριτος καὶ ὁ Ἀλέξανδρος
Ἡ Ἀθηνᾶ καὶ ἡ Ἀφροδίτη
Ὁ Χείρων καὶ ὁ Πήγασος

εἰσί(ν)

Ὁ Ἥφαιστος Ἑλληνικὸς θεός ἐστιν →  
Ὁ Διόνυσος καὶ ὁ Ἥφαιστος Ἑλληνικοὶ θεοί εἰσιν

Ἡ Ἀθηνᾶ Ἑλληνικὴ θεά ἐστιν →  
Ἡ Ἀθηνᾶ καὶ ἡ Ἀφροδίτη Ἑλληνικαὶ θεαί εἰσιν
Ὁ Χείρων Ἑλληνικὸν θηρίον ἐστίν → 
Ὁ Χείρων καὶ ὁ Πήγασος Ἑλληνικὰ θηρία εἰσίν

Ἡ Κλεοπάτρα ἄνθρωπός ἐστιν
El verbo εἰμί es enclítico. 
Para saber sus reglas de 
acentuación, mira la guía

Ὁ Ἄρης Ἑλληνικὸς θεός ἐστιν
La -ν se pone ante vocal o 
si el verbo aparece al final 
de la frase



Concordancia sujeto-atributo6
Ὁ Διόνυσος Ἑλληνικὸς θεός ἐστιν

Ὁ Διόνυσος, ὁ Ἥφαιστος καὶ ὁ Ἀπόλλων Ἑλληνικοὶ θεοί εἰσιν

Sujeto en masculino, 
atributo en masculino

Ἡ Ἀθηνᾶ Ἑλληνικὴ θεά ἐστιν

Si el sujeto es múltiple o está en plural, 
atributo en plural

Sujeto en femenino, 
atributo en femenino



Conectores7
Ὁ Διόνυσος καὶ ὁ Ἥφαιστος Ἑλληνικοὶ θεοί εἰσιν

Καὶ Ἀπόλλων Ἑλληνικὸς θεός ἐστιν

y

καί

ἀλλά

μέν... δέ

también

pero

sino

Ἡ Ἀφροδίτη Ἑλληνικὴ θεά ἐστιν, ἀλλὰ Venus Ῥωμαϊκή

Ἡ Κόριννα καὶ ἡ Διοτίμα οὐ θεαί, ἀλλ᾿ ἄνθρωποί εἰσιν

por un 
lado…por 
otro…

Ὁ μὲν Ἄρης καὶ ὁ Ἑρμῆς Ἑλληνικοὶ θεοί 
εἰσιν, ὁ δὲ Mars καὶ ὁ Mercurius Ῥωμαϊκοί



Orden de palabras8
Ὁ Διόνυσος θεός ἐστιν

Ὁ Διόνυσός ἐστι θεός

Sujeto- atributo- verbo

Θεός ἐστιν ὁ ΔιόνυσοςSe resalta la primera 
palabra

Este orden es 
perfectamente válido



Posición 
de los adjetivos9

ὁ Ἑλληνικὸς θεός

Ἑλληνικὸς ὁ θεός (ἐστιν)
ὁ θεός Ἑλληνικóς (ἐστιν)

El adjetivo se coloca entre el 
artículo y el sustantivo: 
el dios griego

ὁ θεός ὁ Ἑλληνικὸς 
También se puede colocar 
detrás del sustantivo pero 
entonces hay que repetir el 
artículo: el dios griego

En cualquier otra posición 
estamos ante una oración: 
Griego es el dios/ el dios es 
griego



Negación οὐ, οὐκ, οὐχ10
Ante consonanteοὐ

οὐκ

οὐχ οὐχ Ἑλληνικόν

Ante vocal con 
espíritu suave

Ante vocal con 
espíritu áspero

οὐ θεός

οὐκ ἄνθρωπος



Sí /No11
Ναί Οὐδαμῶς



Interrogativos12
¿quién?Τίς Τίς ἐστιν Ἄρης;

¿acaso...?Ἆρα Ἆρα καὶ ὁ Ἑρμῆς Ἑλληνικὸς θεός ἐστιν;


